

SUMMARY

HUBUNGAN PRAKTIK PEMBERIAN MAKANAN PENDAMPING ASI, PENYAKIT DIARE DENGAN STATUS GIZI PADA ANAK USIA 6-24 BULAN DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS JATIMULYA KABUPATEN BEKASI

Created by WINDA NUR AINI

Subject : MAKANAN, ASI, DIARE
Subject Alt : FOOD, BREASTMILK, DIARRHEA
Keyword : anak usia 6 sampai 24 bulan;makanan pendamping asi;penyakit diare

Description :

Pada anak usia 0-24 bulan merupakan masa pertumbuhan dan perkembangan yang pesat, sehingga sering diistilahkan sebagai periode emas. Riset Kesehatan Dasar tahun 2013 menyatakan bahwa, Prevalensi status gizi balita menurut indikator BB/U, berat-kurang sebesar 19,6% terdiri dari 5,7% gizi buruk dan 13,9% gizi kurang. Masalah gizi pada bayi dan anak merupakan akibat dari berbagai faktor yang saling terkait yang dapat mempengaruhi status gizinya yaitu Faktor pola konsumsi dan Faktor penyakit. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan praktik pemberian Makanan Pendamping ASI, penyakit diare dengan status gizi pada anak usia 6 – 24 bulan di wilayah kerja Puskesmas Jatimulya Kabupaten Bekasi. Metode penelitian menggunakan metode cross sectional. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 214 anak usia 6 – 24 bulan yang berada di wilayah kerja Puskesmas Jatimulya. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini yaitu purposive sampling. Uji statistik menggunakan uji korelasi spearman dengan software SPSS versi 20. Hasil penelitian menunjukkan ada hubungan antara jumlah kecukupan energi dari pemberian Makanan Pendamping ASI (MP-ASI) ($p = 0,000$: $r = 0,738$) dan jumlah kecukupan protein dari pemberian Makanan Pendamping ASI (MP-ASI) ($p = 0,000$: $r = 0,669$) dengan status gizi pada anak usia 6 – 24 bulan di wilayah kerja Puskesmas Jatimulya Kabupaten Bekasi. Oleh karenanya diperlukan pendidikan gizi tentang Makanan Pendamping ASI (MP-ASI) yang tepat dan benar dalam pemenuhan kebutuhan gizi.

Contributor : Rachmanida Nuzrina, S.Gz., M.Sc
Date Create : 11/01/2017
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201232122
Collection : 201232122
Call Number : 32-2016-S060
Source : Undergraduate Theses of Nutrition
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor